



Communiqué de presse du président du CSFPT 18 juillet 2019

Le Conseil supérieur à pied d'œuvre sur la filière sapeurs-pompiers



A la suite de la réunion, organisée le 10 juillet dernier sur proposition de Philippe LAURENT, président du Conseil supérieur de la fonction publique territoriale (CSFPT) et en présence d'Olivier RICHEFOU, président de la Conférence nationale des services d'incendie et de secours (CNSIS), s'est tenue ce jeudi 18 juillet la première réunion de fond quant à une réflexion d'ensemble sur la filière sapeurs-pompiers, sous l'égide de la formation spécialisée n°3 du CSFPT, présidée par Karim LAKJAA (CGT).

Au vu des difficultés rencontrées par les sapeurs-pompiers dans l'exercice de leurs missions, et dans le climat social actuel au regard de cette profession, le CSFPT a tenu à poursuivre sans plus attendre le travail engagé par le CSFPT sur cette filière, suite au rapport voté à l'unanimité en octobre dernier.

D'ores et déjà, plusieurs axes de travail ont été arrêtés par les membres réunis ce jour, représentants des six organisations syndicales siégeant au CSFPT. Les travaux porteront prioritairement sur les réflexions à mener quant à l'architecture statutaire de cette filière, sans oublier les nombreuses questions connexes qui pourront être soulevées, dans le cadre des missions dévolues au CSFPT.

Philippe LAURENT s'est réjoui de cette réactivité et a « salué le travail de fond ainsi engagé sur un dossier sensible relatif à une profession dont les agents se signent par leur dévouement au service de la population ».

Les conclusions des travaux de ce groupe sont attendues pour la fin de l'année 2019.